

# Inovasi Teknologi Revolusi Kehidupan Masyarakat

solmi - [JAMBI.UPDATES.CO.ID](http://JAMBI.UPDATES.CO.ID)

May 20, 2024 - 13:50



MERANGIN - Pemerintah Kabupaten Merangin memperingati ke-116 Hari Kebangkitan Nasional, yang difokuskan pada upacara pengibaran Bendera Merah Putih, di halaman Kantor Bupati Merangin, Senin (20/5).

Upacara berlangsung khidmat. Diikuti barisan dari pelajar, mahasiswa, Pramuka, Korpri, Polisi Polres Merangin, Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Jambi, TNI

dan Satpol PP.

Sedangkan di bangku tribun upacara terlihat hadir Sekda Merangin Fajarman, unsur Forkopimda Merangin bersama jajarannya, para pejabat eselon II dan III di jajaran Pemkab Merangin dan sejumlah organisasi perempuan.

Tampil sebagai Inspektur upacara Pj Bupati Merangin H Mukti, membacakan sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia, Budi Arie Setiadi.

Dikatakan, peringatan ke-116 Hari Kebangkitan Nasional saat ini merupakan fase kebangkitan kedua, melanjutkan semangat kebangkitan pertama yang telah dipancarkan para pendiri bangsa.

“Berbeda dengan perjuangan yang telah dirintis lebih dari se-abad yang lalu. Kini kita menghadapi beragam tantangan dan peluang baru. Kemajuan teknologi menjadi penanda zaman baru,” ujar Mukti.

Kemajuan teknologi lanjut H Mukti, telah menghampiri kehidupan masyarakat sehari-hari dan menjadi bagian dari peradaban pada hari ini. Inovasi-inovasi teknologi telah mendorong perubahan kehidupan manusia secara revolusioner.

Banyak kesulitan yang berhasil disolusikan oleh teknologi. Mereka yang menguasai teknologi, maka mereka pula yang akan menguasai peradaban. Di titik ini, gambarannya makin jelas, penguasaan atas teknologi merupakan keniscayaan untuk menyongsong ‘Indonesia Emas’.

Dengan pencanangan percepatan transformasi digital nasional oleh Bapak Presiden Joko Widodo yang dipacu beberapa tahun terakhir ini, tantangan demi tantangan dapat dihadapi bersama.

Kerja bersama dari seluruh komponen bangsa telah menggerakkan roda transformasi dengan pasti. Hasil demi hasil bisa mulai dinikmati, mulai dari kalangan perkotaan sampai dengan pedesaan, di seluruh penjuru tanah air.

“Kebangkitan kedua merupakan momen terpenting bagi kita hari ini. Kita harus menatap masa depan dengan penuh optimisme, kepercayaan diri dan keyakinan. Kemajuan telah terpampang di depan mata,” jelas H Mukti. (IS/kom)